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Il giorno 31 ottobre 2023, alle ore 18:30, come da convocazione del 25.10.2023 prot. n. 
8950/II.3, si è riunito in seduta unitaria il Collegio dei docenti nel salone del plesso Parco 
degli Aranci per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 
1.   lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2.   rimodulazione progetti potenziamento 
3.   piano uscite e visite guidate 

4.   protocollo d’intesa con Organizzazione di Volontariato (O.D.V.) “Comunione di Cuori”  
      e AGESCI Caserta 1 
5.   progetto Seminario di scherma 
6.   varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, prof. Francesco Mezzacapo che, constata la 
presenza del numero legale ed essendo assenti giustificati i docenti Agnano Carlotta, 
Albano Michelina, Altini Annamaria, Barbiero Anna, Biscardi Maria, Calvano Maria Grazia, 
Celiento Roberta, Cocco Lucia, Coppola Rita, Corvino Marina, D’Errico Tiziana, De Lucia 
Nunzia, De Mizio Maria, Di Cesare Giuseppina, Di Guida Teresa, Fasulo Angela Antonietta, 
Ferrara Anna, Garofalo Iolanda, Greco Anna, Iovino Carla, Lieto Assunta, Lombardi Silvia, 
Montano Antonio Maria, Natale Ersilia, Nuzzo Flavia, Picariello Carmine, Pietropaoli Luisa, 
Quarto Francesca, Randisi Loriana, Schettino Laura e Tagliafierro Rossella, dichiara 
aperta la seduta e invita i partecipanti alla discussione sui singoli punti all’o.d.g. 
 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  
Il D.S. chiede al Collegio se vi siano osservazioni sul verbale della seduta precedente del 9 
ottobre 2023. 
La docente Colandrea interviene chiedendo di voler apportare un’integrazione al verbale 
del precedente collegio, punto n. 6, per specificare che la stessa proponeva di “individuare 
una piattaforma in attesa del nuovo CCNL da cui si attende l’istituzionalizzazione delle 
riunioni on line”. 
Interviene la docente Feola per informare il Collegio che in tutte le scuole di Caserta si è 
già adottata la modalità on line per le riunioni di programmazione, aggiungendo che 
potrebbe non essere necessario attendere l’entrata in vigore del CCNL, perché l’Istituto ha 
un’autonomia in virtù del D.Lgs 275/99. 
Interviene nuovamente la docente Colandrea la quale chiede di inserire all’o.d.g. del 
prossimo collegio un punto all’o.d.g. relativo alla programmazione on line.  
Il D.S. replica che non può essere elaborato un regolamento per questa modalità di 

programmazione on line, in quanto bisogna prima conoscere il contenuto del nuovo CCNL. 
Il Collegio delibera all’unanimità il Verbale seduta precedente. (Delibera n. 1) 
 
2. Rimodulazione progetti potenziamento 
Il D.S. informa il collegio che a causa di nuove priorità ed emergenze segnalate si ravvede 
la necessità di modificare il progetto di potenziamento, sempre in orario antimeridiano, 
cambiandone i contenuti, che, nel nuovo progetto, saranno costituiti da interventi didattici 
educativi integrativi a favore di alunni BES rilevati dalle segnalazioni raccolte dai referenti 
di plesso; la proposta relativa alla sede di servizio delle docenti per le ore di potenziamento 
è la seguente: 



 

Docenti progetto potenziamento Sede di servizio Numero ore 

Carannante Bianca Parco degli Aranci 20 

Parisi Virginia Rossini 11 

Iovine Amalia Rossini 11 

 
Questo nuovo assetto comporterà un cambiamento di orari per le classi interessate.   
Il D.S. chiede di deliberare la suesposta proposta con votazione nominativa. Le docenti 
Minatore e De Sanctis esprimono il loro dissenso.  
Il Collegio delibera a maggioranza di destinare la risorsa dei docenti di potenziamento 
modificando il progetto deliberato in data 1 settembre 2023 Quando nasce un’emozione  e 
destinando i docenti di potenziamento ad interventi didattici educativi integrativi a favore 
degli alunni BES segnalati al Dirigente. (Delibera n. 2) 
 
3. Piano uscite e visite guidate 
Il D.S., a seguito delle riunioni di classe, interclasse e intersezione del 25 ottobre u.s., 
proietta il prospetto riassuntivo con le proposte complete per le uscite didattiche, 
precisando che per le uscite della scuola secondaria di 1° grado al teatro Don Bosco e 
Parravano, gli alunni saranno accompagnati dai genitori, visto l’esiguo numero degli stessi 

di alunni. Il Collegio delibera all’unanimità il Piano uscite e visite guidate (Delibera n. 
3) 
 
4. Protocollo d’intesa con Organizzazione di Volontariato (O.D.V.) “Comunione di 
Cuori” e AGESCI Caserta 1 
Il D.S. rappresenta al Collegio che l’Organizzazione di volontariato “Comunione di Cuori” 
dell’Agesci di Caserta, in collaborazione con la Caritas della parrocchia di San Bartolomeo 
Apostolo di Caserta, propone di offrire gratuitamente a famiglie in difficoltà un supporto 
didattico pomeridiano per n. 2 pomeriggi a settimana o anche il sabato mattina. In più, 
previo consenso del Collegio, sono disposti anche a intervenire a scuola in orario 
curricolare. 
Il D.S. chiede al Collegio il consenso a dare seguito al suesposto protocollo d’intesa. 
Il Collegio delibera all’unanimità il Protocollo d’intesa con Organizzazione di 

Volontariato (O.D.V.) “Comunione di Cuori” e AGESCI Caserta 1 (Delibera n. 4)   
 

5. Progetto Seminario di scherma 
Il D.S. comunica al Collegio che è pervenuta la richiesta del progetto Seminario di scherma, 
promosso dalla Scherma Giannone, destinato alle quarte e quinte di scuola primaria per 
mostrare le caratteristiche fondamentali inziali dell’arte della scherma. 
Il progetto verrebbe svolto durante le ore di educazione fisica. 
Il D.S. chiede al Collegio se è d’accordo a far vivere questa esperienza ai nostri alunni. 
Il Collegio delibera all’unanimità il Progetto Seminario di scherma (Delibera n. 5) 
 
Infine  il D.S. mette al corrente il Collegio che è stato attivato il progetto Edugreen, destinato 
ai plessi Rossini e Parco Aranci, le cui referenti sono la docente Albrizio e Iodice R. Il 24 
novembre vi sarà un corso di formazione della durata di circa 3 ore e, a tal proposito, il 
D.S. invita tutti i docenti interessati a parteciparvi. 
  
6. Varie ed eventuali 
Non essendoci altri punti da discutere, la seduta termina alle ore 19:30. 

 
      Il Segretario       Il Dirigente Scolastico 
f.to Daniela Corvino           f.to Francesco Mezzacapo 


